

*Der Herr ist mein Hirte, nichts wird mir fehlen  
Er lässt mich lagern auf grünen Auen,  
Und führt mich zum Ruheplatz am Wasser.  
Psalm 23*

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren. In dankbarer Liebe nehmen wir Abschied von meiner Ehefrau, unserer Mutter, Grossmutter, Schwester, Schwägerin, Tante, Grosstante und Freundin.

## Heidi Mäder-Baumgartner

12. August 1937–6. Februar 2017

Dein grosses Herz hat aufgehört zu schlagen – Du fehlst uns sehr.

In Liebe:

Karl Mäder

Stefan Mäder und Beate Zinke Mäder mit Julian und Aurel

Katharina und Peter Aeschlimann-Mäder mit Jonas und Selina

Marie-Therese Mäder und Markus Hofmann mit David, Zoë und Levin

Elisabeth und Karl Haas

Erika Kunick und Familie

Käthi Eggel und Blaise Borel

Caroline Eggel und Familie

Denise Eggel und Familie

Verwandte und Freunde

Wir verabschieden uns von Heidi Mäder am Dienstag, 28. Februar 2017 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Halden, Schulstrasse 2 in Glattbrugg. Anschliessend findet eine Abdankungsfeier in der katholischen Kirche St. Anna in Glattbrugg statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden für

Antoniushaus Solothurn PC: 45-676-1, IBAN: CH73 0900 0000 4500 0676 1 oder

Fundacion Suiza Para Los Indígenas del Ecuador: IBAN CH15 0878 5001 5767 0013 3

Traueradresse: Karl Mäder, Vrenikerstrasse 21, 8152 Opfikon